

BOLETÍN No. 312 ->>

Se celebra el 30 aniversario de “Crítica jurídica” publicación impresa donde participan filósofos, politólogos y juristas de América Latina y México.

Violencia de género, seguridad nacional, derechos humanos, por mencionar algunos, serán los temas que se abordarán durante el evento.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes a través del Centro de Ciencias Sociales y Humanidades, llevaron a cabo la inauguración de la 2da. Jornada de Crítica Jurídica, evento en el cual se reúne a diversos investigadores, catedráticos y especialistas de México y América Latina en el ámbito del derecho, con el propósito de dialogar sobre temas relevantes para el entorno y la comunidad en general.

En el evento, Daniel Eudave Muñoz, decano del Centro de Ciencias Sociales y Humanidades, celebró la realización de este magno evento, en el cual, el departamento de Derecho de la Máxima Casa de Estudios se verá enriquecido para complementar la formación de los estudiantes en las distintas disciplinas que aborda el derecho; comentó

Asimismo, Eudave Muñoz felicitó a los diversos juristas, politólogos y filósofos que han participado a lo largo de los 30 años de la creación de “Crítica jurídica”, publicación impresa que ha fortalecido variedad de estudios que han realizado catedráticos e investigadores de universidades de México y América Latina.

Por otra parte, Jesús Antonio de la Torre Rangel, catedrático e investigador de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, declaró que este evento ha sido impulsado gracias a la participación activa de Oscar Correa, Jurista latinoamericano y productor de la publicación impresa, quien ha permitido que con esta revista humanista se pueda generar una visión distinta del derecho, la política y filosofía.

Igualmente, el investigador mencionó que la 2da. Jornada de Crítica Jurídica estará conformada por conferencias, mesas y actividades, en las cuales, los ponentes abordarán temas determinantes en el contexto latinoamericano, como la filosofía de liberación, seguridad nacional, soberanía alimentaria, pluralismo jurídico, por mencionar algunos.

En el evento, se contó con la presencia de José Alfredo Muñoz Delgado, representante del departamento de Derecho de la UAA; Alejandro Rosillo Martínez, catedrático de la UASLP; Erandi López Girón, profesora de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales de la UNAM; así como de catedráticos, especialistas, alumnos y público en general.

